

Ça s'est passé un 6 septembre:

1620 : Départ du bateau le Mayflower du port de Plymouth à destination du Nouveau Monde.

[lemonde.fr : Grippe A : les gestes essentiels. Une vidéo du ministère de la santé.](#)

Les autorités sanitaires ont mis en ligne des modules vidéos pédagogiques illustrant les modes de transmission, les symptômes et les gestes barrières.

http://lemonde.fr/planete/panorama/2009/08/25/grippe-a-les-gestes-essentiels_1231843_3244.html

[Les positions de la FNARS concernant les jeunes adultes en difficulté sociale.](#)

La FNARS a participé à la commission de concertation sur la Jeunesse du Haut commissaire Martin Hirsch, et elle a porté des propositions concernant particulièrement les jeunes adultes en difficulté sociale. La commission a achevé ses travaux et publié son Livre vert.

<http://www.fnars.org/index.php/positions-de-la-fnars-jeunes/215-positions-de-la-fnars/1944-note-de-contribution-dans-le-cadre-de-la-commission-de-concertation-sur-la-jeunesse>

[nouvelobs.fr : Le garde des Sceaux, Michèle Alliot-Marie, estime inadmissible qu'un détenu reste 22 heures par jour en cellule et souhaite développer les activités encadrées.](#)

http://tempsreel.nouvelobs.com/actualites/societe/20090905.OBS0034/alliotmarie_refuse_quun_detenu_reste_22_heures_par_jour.html

[Sur la chaine LCP-Public Sénat vous pouvez voir \(ou revoir\) "Nous sommes tous coupable"](#), un documentaire sur l'état lamentable des prisons françaises :

" Sauf en Moldavie, je n'ai vu de prison pire que ça " : Tels sont les mots du Commissaire Européen aux droits de l'homme après sa dernière visite des prisons françaises. Mais comment peut-on encore accepter cela au pays des droits de l'homme ?"

<http://www.publicsenat.fr/emissions/documentaire/tous-coupables/56515>

Rediffusion le samedi 12/09/2009 à 14h00 et dimanche 13/09/2009 à 09h00

[Lien social : la régression sociale est en marche.](#)

« Paupérisées, les classes moyennes se verraient menacées par un système impitoyable « up or out », autrement dit d'ascension ou de précarité. Le déclassement concerne en priorité les femmes, les seniors et les travailleurs ayant connu une longue période d'inactivité ou de chômage. »

<http://www.lien-social.com/spip.php?article2998>